

Vespa Club Schweiz - Präsident

Christian Steger Meienstrasse 80 CH-8048 Zürich M: +41797791979 praesident@vespaclub.ch

Reglement Swiss Milestone Trophy

Alle Aktivmitglieder, Einzelmitglieder und Ehrenmitglieder, die dem Vespa Club Schweiz (VCS) angeschlossen sind, können sich für die jährlich stattfindende "Swiss Milestone Trophy" anmelden.

Die Anmeldung kann bis zum 1. Oktober via Mail an milestone@vespaclub.ch oder auf der Homepage des VCS erfolgen. Die "Swiss Milestone Trophy" dauert jahresübergreifend vom 1. Oktober bis zum 30. September.

Mit dem Start zu der Swiss Mile Stone Trophy 2024 wird diese in zwei Kategorien aufgeteilt

Mit der Anmeldung entscheidet man sich für eine Kategorie und kann nur die Kilometer der jeweiligen Kategorie auflisten. Bei Wunsch in beiden Kategorien zu fahren, müssen zwei Anmeldungen (Auswahl der Kategorie vorgesehen) getätigt werden und zweimal das Startgeld einbezahlt werden.

Das zu entrichtende Startgeld beträgt 20 Franken und ist nach der erfolgten Anmeldung zu bezahlen. Nach Eingang der Zahlung wird den TeilnehmerInnen die Karte zugestellt. Der Einsendeschluss der korrekt ausgefüllten Karte ist jeweils der 30. September.

Jedes angemeldete Aktivmitglied, Einzelmitglied oder Ehrenmitglied des VCS nimmt automatisch an der Jahreswertung teil. Es wird eine Einzelwertung in beiden Kategorien und eine Clubwertung durchgeführt.

Jedes Jahr wird den TeilnehmerInnen eine limitierte Plakette abgegeben. Die Plakette wird den TeilnehmerInnen an der DV überreicht.

Den drei bestplatzierten der beiden Einzelwertungen wird ein zusätzlicher Preis übergeben. Dem Club, der die Clubwertung für sich entscheidet, werden pro angemeldetes Mitglied 10 Franken rückerstattet.

Für die Wertung der "Swiss Milestone Trophy" gelten lediglich Anlässe, die mit einem Roller angefahren werden und bei welchem der Roller im Mittelpunkt steht:

- Oldtimermärkte

- Delegiertenversammlungen

Auf der Teilnehmerkarte werden <u>nur</u> die Kilometer vom Start bis zum Ziel (einfach) eingetragen. Bei einer Rundfahrt gilt der Start gleichzeitig als Ziel. Sämtliche Kilometer werden nur <u>einfach</u> gezählt. Jede Teilnehmerin/jeder Teilnehmer führt seine Karte in eigener Verantwortung.

Der Vespa Club Schweiz führt keine Instrumente ein, um die TeilnehmerInnen zu kontrollieren. Korrekturen auf fälschlich ausgefüllten Karten können bei der Schlussauswertungen vorgenommen werden. Der Vespa Club Schweiz appelliert aber an den Sportgeist und die Fairness der Fahrerinnen und Fahrer.

Vorstand Vespa Club Schweiz Zürich, 30. September 2023